OFFICE DE TOURISME DE WASSELONNE CERCLE D'HISTOIRE (N°3)

HEIDEGÄSSEL – RUE DES PAÏENS

Jean-Michel HAYD, né à Langenbrück, Grand Duché de Baden, en 1782, s'établit à Wasselonne. Ayant appris le métier de cordonnier comme ses aïeux, il monte dans la rue qui porte son nom, le Heidegässel – traduit ensuite improprement en Rue des Païens - une petite entreprise industrielle de cordonnerie. Il y travaille avec ses deux fils, trois ouvriers et une domestique, donc sept personnes.

Jean-Michel HAYD et Catherine-Barbe SCHMITT se sont mariés à Wasselonne, en 1810, le huit novembre. Les HAYD ou HAID, comme les SCHMITT, étaient tous des cordonniers.

En 1851, Michel HAID, le fils, est éiu au Conseil Municipal de Wasselonne.

Jean-Michel HAYD est décédé à Strasbourg en 1858.

L'habitation est située sur la route Impériale (Rue du Général de Gaulle, au n°51). L'atelier se trouvait dans la Rue du Heidegässel. Il sera démoli entre 1965 et 1970.

R. BERNHARDT

Réunion tous les 1^{ers} mardis du mois à 20H à l'Office de Tourisme de Wasselonne